
 

 

 
ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 2024 

 
 
Association des riverains des lacs Joannes-Vaudray - Samedi, 25 mai 2024 au PAJ 
 
Procès Verbal 
 

1. Mots de bienvenue et ouverture de l’Assemblée 
Le président souhaite la bienvenue aux membres présents. Il remercie les 
membres pour leur présence et le paiement de leur cotisation. Le quorum est 
atteint car 36 personnes sont présentes alors nous pouvons donc procéder 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Le président fait la lecture de l’ordre du jour.  
 
Proposé par; Donald Perron 
Secondé par;  Claude Bédard 
Adopté à l’unanimité 
 

3. Adoption du procès-verbal de l’Assemblée générale annuelle 2023 
Lecture du PV est disponible sur le site web. Le président fait un bref survol.  
 
Proposée par; Lucille Gervais 
Secondé par; Richard Cotnoir 
Le procès-verbal de l’AGA 2023 est adopté à l’unanimité 

 
4. Mot du Président 

Le président remercie les membres présents et actifs dans nos activités et dans nos 
projets. Il remercie également les collègues et administrateurs du CA, ainsi 
qu’aux amis collaborateurs 

 
5. Présentation des états financiers 2023-24, prévisions budgétaires 2024-25 

 
Nicole Veilleux présente les états financiers. Il met l’accès sur les faits saillants, 
commanditaires et écarts. Nous terminons l’année à 5087,96$ 
 
Présentation du budget 2024-25.  
Proposé par;  Claude Bédard 
Secondée par; Geneviève Dostie 
Les états financiers 2023-24 et le budget 2024-25 sont adoptés à l’unanimité. 
Invitation des membres à proposer des projets et s’impliquer dans la gestion. 



 

 

 
6. Subventions Melcc au Plan de conservation de la réserve de biodiversité 2024 

 
Laurence Dupuis de la ville de Rouyn-Noranda, nous parle des actions qui seront 
réalisées. Présentation du plan d’action des 6 projets proposés, pour une valeur de 
75 000$ jusqu’au 31 mars 2026. Le nouveau plan d’action sera ajouté sur le site 
web de l’organisation. Les formations et l’information devront être publicisées. 
Laurence explique le fonctionnement des subventions. L’information sur les 
plantes envahissantes. Le plan de la zone de biodiversité sera sur le site web. 
La ville fait la mise à jour des installations septiques et élabore un règlement de 
suivi des installations septique avec les preuves de vidange. 
 

7. Pause santé 
 

8. Projet de restauration d’une frayère au lac Joannes. 
Présentation de Karine Gauthier-Hétu et Israël Gauthier, explication des 
implications d’Am Gold et des acteurs impliqués. 
 

9. Projet de remplacement d’un ponceau au bout du chemin Vaudray-Norbord. 
Présentation de Karine Gauthier-Hétu et Israël Gauthier, explication des 
implications d’Am Gold et des acteurs impliqués.  
Explication du but réel des travaux. 
 

10. Projet d’asphaltage des tronçons de chemins aux lacs Vaudray-Joannes 
Présentation par Richard Mercier, état d’avancement du projet. 
Préoccupation des membres, suite à la diffusion de la lettre d’information. 
Explication du processus à la ville pour le projet. 
  

11. Varia : 
• Bilan du ramassage printanier et nettoyage des fossés de chemins  

Remerciement de la participation et réalisation par les membres. 
• Faire de la sensibilisation sur le site Facebook pour les feux de forêts. 
• Formation 11 aout 2024 Plantes comestibles avec Roger Larivière. 

Communication sur Facebook de l’association et sur le babillard. 
• Travaux de la ville en 2024 sera au Km3 réparation et excavation en 

priorité par la ville. Préoccupation des membres. 
• Travaux de la ville en 2024 sera Km19 au Vaudray, réparation du 

ponceau. 
• Le feu de forêt, préoccupation des membres et sensibilisation. 

 
12. Ratification des actes des administrateurs au CA de l’association 

Proposé par; Claude Bédard 
Secondée par ; Nathalie Authier 
Adopté à l’unanimité 
 
 



 

 

13. Élections des administrateurs au CA de l’association Vaudray-Joannes 
Proposée par : Christine Mercier 
 
Réélection en bloc  
Proposé par Claude Bédard 
Secondé par; Christian Naud  
 
 
Alain Shink proposé à titre de président d’élection,  
Pierre Matte proposé à titre de secrétaire d’élection,  
 
Ouverture des mises en candidatures  
Membres proposé;  
 

Claude Bédard - oui 
 

Fermeture des mises en candidature 
 

Claude Bédard est élu par acclamation  
Fermeture des élections. 
 
 

15. Levée de l’Assemblée 
 

Proposé par; Claude Bedard 
Secondé par; Christine Mercier 
Adopté à l’unanimité 
 


